

Forums pour l'entourage

Drogue

Par Profil supprimé Posté le 25/04/2022 à 00h23

Bonjour ,

Mon frère de 31 ans marié avec 2 enfant consomme depuis peu de la cocaine et de l'héroïne il en devient accro au point de nous voler et revendre des objet précieux pour aller acheter sa drogue On n'est perdu y'a personne qui peut l'arrêter on a besoin d'aide

1 réponse

Pepite - 26/04/2022 à 05h42

Bonjour Aceze,

Bienvenue sur ce forum.

Êtes vous proche de votre frère ?

Est-il envisageable de sécuriser sa famille ? En avez vous les moyens techniques ? Financiers ?

Est-il entouré ? En activité ?

"Personne ne peut l'arrêter". En effet, lui seul décide pour lui. Après les moyens existent.

Le vol est un signal d'alerte. C'est aussi un marqueur d'isolement. Par crainte de représailles, on accueille son proche avec méfiance et prudence. Toute l'organisation est à revoir. Cela demande beaucoup d'énergie.

Pépite